

COMUNICADO DE ALE, SINDICATO DE ARTISTAS LÍRICOS DE ESPAÑA SOBRE LA ZARZUELA COMO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

ALE, Sindicato de Artistas Líricos de España, se congratula de la decisión adoptada por el Ministerio de Cultura de iniciar oficialmente el proceso para que la Zarzuela sea declarada Manifestación Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial.

La SGAE, Miquel Ortega, Emilio Casares, Daniel Bianco, el Instituto Complutense de Ciencias Musicales, ... Sería innumerable la lista de personalidades, artistas, instituciones, medios de comunicación y aficionados que a lo largo de décadas llevan trabajando en pro de este justo reconocimiento hacia nuestro género lírico. A todos ellos nuestra más sincera gratitud y consideración.

Por nuestra parte, hace dos años el Sindicato ALE promovió un Manifiesto al que se adhirieron cerca de una treintena de teatros, organizaciones e instituciones públicas y privadas de España y del extranjero que elevamos a las más altas instancias políticas de nuestro país y que defendía tanto la declaración de la Zarzuela como Patrimonio de la Humanidad como que el 10 de octubre fuese declarado Día Mundial de la Zarzuela coincidiendo con la inauguración, en 1856, del Teatro de la Zarzuela, coliseo que ha impulsado desde un principio la promoción de nuestro género lírico y ha sido la cuna del talento artístico de nuestro país.

Esperamos poder celebrar muy pronto el éxito definitivo del proceso ahora oficialmente iniciado, un éxito que será de todos y en especial de y para la Cultura en nuestro país.

SINDICATO
ALE
ARTISTAS LÍRICOS DE ESPAÑA

ALE, Sindicato de Artistas Líricos de España
Calle Aviador Zorita, 13 – oficina 314 28020, Madrid
CIF: G40656621
Web: www.alesindicatolirico.com
e-mail: info@alesindicatolirico.com